

Die Kinderinsel - Ein Zuhause für die Vögel

Die Kinder der „Gummibärenbande“ haben es sich zum Ziel gemacht, unseren Kindergarten auch zum perfekten Zuhause für Vögel zu gestalten.

Ein wunderschönes neues Vogelhaus lädt mit seinem reichhaltigen Buffet die Vögel in unserem Garten zum Verweilen und Körnergenuss ein.

Der große Nistkasten an unserer alten Kastanie bietet nun dem Vogelnachwuchs ein perfektes Heim und ein wohliges Umfeld.

All das verdanken wir Herrn Dieter Glumm, Matteos Opa, welcher mit viel Hingabe, geschickten Händen, Liebe fürs Detail und Kreativität das Vogelhaus und den Nistkasten für die Kita „Kinderinsel“ gebaut hat.

Jetzt können unsere Kinder die herrliche Vogelschar über das ganze Jahr noch intensiver beobachten.

